

Nueva edición de las obras del beato Josemaría

El Arzobispo de Lublin presentó en Varsovia el pasado 9 de enero, aniversario del nacimiento del beato Josemaría Escrivá, la edición conjunta de Camino, Surco y Forja; títulos que recogen cientos de consideraciones espirituales del Fundador del Opus Dei.

15/10/2001

El Arzobispo de Lublin (Polonia), Mons. Jozef Zycinski, presentó el pasado 9 de enero, aniversario del nacimiento del beato Josemaría Escrivá, la edición conjunta de Camino, Surco y Forja; títulos que recogen cientos de consideraciones espirituales del Fundador del Opus Dei. Se trata de la novena edición polaca de Camino, la cuarta de Surco y la tercera de Forja, recogidas en un solo volumen.

El libro ha sido editado conjuntamente por las editoriales Apostolicum, de los Padres palotinos, y Swietego Jacka, de la diócesis de Katowice. La tirada de la primera edición ha sido de cinco mil ejemplares. La obra es el primer título de una colección que reeditará en polaco todas las obras del beato Josemaría, dentro de la conmemoración del Centenario de su nacimiento, que se celebrará el próximo año.

El acto de presentación tuvo lugar en la sede de la Agencia Polaca de Información en Varsovia. Junto al Arzobispo de Lublin estuvieron presentes en la rueda de prensa Agnieszka Dietrych, abogada y madre de familia, y Marek Miller, escritor y director del Instituto de Periodismo Collegium Civitas, quienes dieron testimonio del influjo de las obras del beato Josemaría en sus vidas.

Mons. Zycinski, especialista en Filosofía de la ciencia y miembro - entre otras instituciones- de la Academia de Ciencia y Arte de Salzburgo, destacó la sed de espiritualidad que se observa entre nuestros contemporáneos, sed que no puede ser saciada por algunas ofertas de la sociedad actual que se presentan como espirituales pero que no llenan de Amor a Dios. Los libros del Fundador del Opus Dei - dijo- ofrecen un camino espiritual en

consonancia con la tradición de la Iglesia, adaptados a las necesidades de nuestro tiempo.

Agnieszka Dietrych destacó que el fundador del Opus Dei comprendía muy bien a la mujer. Gracias a la lectura de los libros del beato Josemaría, aprendió a compaginar el trabajo profesional con el cuidado de la casa, y también a comprender que el trabajo del hogar es un verdadero trabajo profesional.

Marek Miller dijo que los libros del Fundador del Opus Dei hablan de que todo se puede comenzar de nuevo, pero no a partir del próximo lunes -como se suele decir-, sino a partir de hoy. Muestran de forma sencilla y eficaz -dijo- la necesidad que todos tenemos de forjar nuestro carácter y madurar nuestra personalidad. Destacó que Camino, Surco y Forja ayudan a alcanzar orden interior y a tener una

adecuada jerarquía de valores, así como a "creer de modo práctico en Dios, a vivir la fe día a día", señaló.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cr/article/nueva-edicion-
de-las-obras-del-beato-josemaria/](https://opusdei.org/es-cr/article/nueva-edicion-de-las-obras-del-beato-josemaria/)
(21/01/2026)